

lädt ein zum

## 3. Refrather KSK-Freizeit-CUP

<b>Ausrichter</b>	TV Refrath, Abteilung Badminton
<b>Turnierleitung</b>	Sascha Heint und weitere Personen aus dem Team des TV Refrath
<b>Ausrichtungsort</b>	Sporthalle Steinbreche Steinbreche 1 51427 Bergisch Gladbach-Refrath
<b>Zeit</b>	<b>Samstag, 14. Juni 2025</b> Mixed ab 09 Uhr Herreneinzel ab ca. 13.30 Uhr  <b>Sonntag, 15. Juni 2025</b> Herrendoppel ab 09.00 Uhr Damendoppel ab ca. 12.00 Uhr Doppel (any gender) ab ca. 13.30 Uhr  <b>Bitte spätestens 20 Minuten vor dem ersten eigenen Spiel bei der Turnierleitung anmelden!</b>
<b>Spielklassen</b>	<b>A-Feld: Bezirksliga und Landesliga</b> <b>B-Feld: Kreisliga und Bezirksklasse</b> <b>C-Feld: Kreisklasse und Hobby</b>  Willkommen sind alle Teilnehmenden ab 16 Jahren. Es gilt die Eingruppierung in der Saison 2024/25, die Turnierleitung behält sich vor, Disziplinen zu streichen, leichte Änderungen am Zeitplan vorzunehmen oder einzelne Spieler in ein anderes Feld als gemeldet zu sortieren.
<b>Disziplin</b>	A- und B-Feld: HD, DD, MX, HE C-Feld: HE und Doppel (any gender)
<b>Turnierablauf</b>	Gruppensystem mit KO-System, bei zu geringer Teilnehmerzahl sind Abweichungen möglich. <b>Jede Person wird mindestens 3 Spiele spielen!</b>
<b>Bälle</b>	Von Badminton NRW zugelassene Naturfederbälle, die von den Teilnehmenden zu stellen sind. <a href="https://www.badminton.nrw/spielen/im-ligabetrieb/ballzulassungen-4">https://www.badminton.nrw/spielen/im-ligabetrieb/ballzulassungen-4</a>
<b>Meldungen</b>	<b>Meldungen bitte online unter:</b> <a href="https://forms.office.com/r/pSmxLqvqgz">https://forms.office.com/r/pSmxLqvqgz</a>  Unverbindliche Freimeldungen ohne Partner:in sind möglich.
<b>Meldegebühren</b>	10 Euro pro Disziplin und Spieler:in Diese sind am Turniertag bar zu entrichten.
<b>Meldeschluss</b>	Sonntag, 08. Juni 2025 23:59 Uhr
<b>Preise</b>	Urkunden und Sachpreise für die drei ersten Plätze.

**Sonstiges**

Es werden Bild- und Videoaufnahmen gemacht, die ggf. auf der Internetseite oder den sozialen Medien veröffentlicht werden. Es werden Getränke und Speisen verkauft. Für Rückfragen steht die Turnierleitung unter [saschad.heinl96@gmail.com](mailto:saschad.heinl96@gmail.com) oder +49 (0) 175 9838 913 bereit. Der Ausrichter behält sich vor, die Felder bei zu wenig Anmeldungen zusammenzulegen oder Disziplinen zu streichen, bei denen bis zum Meldeschluss weniger als 4 Meldungen erfolgt sind. Die Meldegebühr wird insbesondere auch dann erhoben, wenn die Abmeldung nach Meldeschluss erfolgt.

**Haftung**

Veranstalter und Turnierleitung haften ausdrücklich nicht bei Verlust oder Beschädigung persönlicher Gegenstände, soweit diese nicht auf einer grob fahrlässigen oder vorsätzlichen Handlung von Veranstalter oder Turnierleitung zurückzuführen sind. Darüber hinaus haften Veranstalter und Turnierleitung ebenfalls nicht für Gesundheitsschäden (insbesondere Sportverletzungen), sofern diese nicht infolge auf eine oder mehrere grob fahrlässige Pflichtverletzungen des Veranstalters oder der Turnierleitung beruhen. Bei Unfällen gelten die amtlichen Versicherungsbedingungen der Sportverbände. Nichtbeachten der Hallenordnung kann Disqualifikation zur Folge haben.



invites

## 3. Refrather KSK-Freizeit-CUP

<b>Organizer</b>	TV Refrath, Department Badminton
<b>Director</b>	Sascha Heinel and more people from TV Refrath team
<b>Location</b>	Sporthalle Steinbreche Steinbreche 1 51427 Bergisch Gladbach-Refrath
<b>Time</b>	<b>Saturday, June 14, 2025</b> Mixed doubles from 09.00 Men's Single from approx. 13.30  <b>Sunday, June 15, 2025</b> Men's doubles from 09.00 Women's doubles from approx. 12.00 Doppel (any gender) from approx. 13.30  <b>Please sign in max 20 minutes before your first match starts at the tournament management!</b>
<b>Levels</b>	<b>A: Bezirksliga und Landesliga</b> <b>B: Kreisliga und Bezirksklasse</b> <b>C: Kreisklasse und Hobby</b>  We welcome every player 16 years and older. The level depends on your League level in the season 2024/25. The tournament management reserves their right to cut off disciplines, slightly changes to the time table and to rank players in a different level than they registered themselves.
<b>Events</b>	A- and B-Level: Men's doubles, women's doubles, mixed doubles, men's single C-Level: Men's singles and doubles of any genders
<b>System</b>	Qualification groups followed by KO-system, if there are too less participants, changes are possible. <b>Everyone will play at least 3 matches per event!</b>
<b>Shuttles</b>	Feather shuttlecocks which are approved by Badminton NRW and brought by players. <a href="https://www.badminton.nrw/spielen/im-ligabetrieb/ballzulassungen-4">https://www.badminton.nrw/spielen/im-ligabetrieb/ballzulassungen-4</a>
<b>Registrations</b>	<b>Please register online:</b> <a href="https://forms.office.com/r/pSmxLqvqzmz">https://forms.office.com/r/pSmxLqvqzmz</a>  Non-binding Registrations for doubles without partners possible.
<b>Entry Fee</b>	10 Euro per Event and player. To be payed with cash in the venue.
<b>Registration</b>	until Sunday, June 08 2025, 23:59
<b>Prize</b>	Certificates and non-cash prizes for the first three places

**Misc**

Pictures and videos will be taken, which may be published on the website or social media. Drinks and food will be available for purchase. If you have any questions, please contact the tournament organizers at [saschad.heinl96@gmail.com](mailto:saschad.heinl96@gmail.com) or +49 (0) 175 9838 913. The organizer reserves the right to merge the levels if there are too few registrations or to cancel disciplines for which fewer than 4 registrations have been received by the registration deadline. The entry fee is also due, if players cancel after the registration deadline.

**Liability**

The organiser and tournament management are expressly not liable for loss of or damage to personal items, unless this is due to gross negligence or intent on the part of the organiser or tournament management. Furthermore, the organiser and tournament management are also not liable for damage to health (in particular sports injuries), unless this is due to one or more grossly negligent breaches of duty by the organiser or tournament management. In the event of accidents, the official insurance conditions of the sports associations apply. Failure to comply with the hall rules may result in disqualification.